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SE CA YO AGUJA. Santa Ana. El terremoto pasado, sentido 
con mucha Intensidad en esta ciudad, hizo caer la aguja de la 
torre derecha de la Iglesia Catedral. Per.10nas dell'lltrlmo
nio Cultural, gestionan la restauración del majestuoso 
templo, admirado por miles de personas que visitan la 
ciudad con motivo de las Fiestas Julias. 

Opinión de Enders apoya 
ayuda para El Salvador 

El Secretario de Estado 
Adjunto norteamericano, 
Thomas Enders. opina que 
"se ha realizado mucho 
más en fechas recientes 
por impulsar las reformas 
en El Salvador, que lo que 

se conoce aqul". 
Lo anterior lo manifestó 

en Washington, el pasado 
15 del presente mes. La 
opinión del funcionario se 
interpreta en circulos sal
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Procuraduría conoce 
de segundas nupcias 

De acuerdo con la Ley 
del Ejercicio Notarial de la 
Jurisdicción Voluntaria. 
los casos de segundas nup
cias contemplados en el 
articulo ochocientos doce 
del Código de Procedí-

mientos Civiles, el intere
sado formulará ante el no
tario una declaración jura
da sobre los extremos indi
cados en dicho articulo. 

El notario recibirá las 
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FA no puede cuidar 
uno a uno a ciudadanos 

Imposible exigir que la 
Fuerza Armada cuide uno 
a uno a los salvadoreños, 
es una exigencia dema
siado grande, dijo la Dra . 
Maria Julia Castillo, al 
preguntérsele su opinión 
por exigencia de ciertos 
sectores por el reciente 

, asesinato del Sr. Nicolás 

Esteban Nasser. 
Espero, comentó la dipu

tado, que la Fuerza Arma
da esté preparada para 
esas opiniones, tal como lo 
están los politicos para re
cibir criticas y halagos. La 
Fuerza Armada, continuó, 
tiene que ser consciente de 
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Foro para analizar la 
probleinática cafetera 

"Foro· Nacional para el Análisis y soluciones de la 
problemática cafetalera salvadoreña", permitirá anali
zar esta situación sin perjuicios de ninguna naturaleza", 
manifestó ayer el Ing. José Benedicto Morataya, mi
nistro de Comercio Exterior. 

Más adelante, manifestó que es sumamente importante 
que todos esos sectores nacionales, participen en forma 
dtrecta en el análisis y en el planteamiento de alternati
vas de solución pragmática y de equipamiento inmedíato, 
a efecto de definir la politica cafetalera y corregir las de
ficiencías estructurales que fuesen necesarias, a fin de 
obtener objetivos beneficiosos de carácter general, afir
maron los funcionarios del MICE. 

El MICE, plenamente consciente de la grave situación 
que plantea la problemática cafetalera nacional y, to
mando en cuenta los comentarios hechos al respecto por 
las diferentes entidades gremiales, informa que ha deci
dido llevar a cabo un evento de carácter público con el 
único objetivo de que todos los sectores involucrados en la 
más importante actividad económica de nuestro pais, se
ñaló ellng . Morataya quien además estuvo acompañado 
del subsecretario, Dr. Jorge Ernesto Recinos. 

Con esos propósitos y con el aval de las diferentes gre
miales y entidades públicas involucradas , procederá de 
inmediato la organización de tan importante evento a fin 
de definir los campos técnicos de la temática y los meca
nismos necesarios, para su desarrollo, dijeron. 
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Taiwan dona 30 
mil dólares 

30 mil dólares, entregó 
ayer el embajador de 
Taiwan, general Lo Yu 
Lun, al Dr. Fidel Chávez 
Mena, canciller salvadore
ño, a fin de que sean utili
zados dichos fondos para 
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POR LA NII'EZ. Esta noche 
participará la señorita Celia 
Maria Guzmán Vida!, en la 
elección de la Madrina de la 
Aldea S.O.S., Juan Pablo Se
gundo, de Santa Ana. Ella 
aboga porgue todos ayude
mos ala ninez. 

PEREGRINACION. La ima
gen de Santa Lucía, patrona 
de Suclútoto, será llevada a 
la pere¡pinación de las Fies
tas Julias de Santa Ana el 
próximoZ6. 

Apoyo a niñez 
pide santaneca 

"El futuro de nuestra nacionalidad, de
pende de lo que hoy hagamos por ella, 
ayudando a los niños que mañana serán 
los responsables de su epoca . Por ello, in
vito a los santanecos, y al pueblo salvado
reño en general, para que todos, unidos, 
pensemos igual: primero los niños, des
pués los niños y siempre los niños, porque 
en ellos descansa el mañana de la 
patria", dice la señorita Celia Maria 
Guzmán Vida!. 

Su Santidad el Papa, alli en la encandado
ra ciudad de Santa Ana se construirá el 
edificio de ese centro de albergue que lle
vará su nombre. 

La fundación austriaca Kinderdorf, 
acordó el año pasado construir una Aldea 

- S.O.S., con el nombre de su Santidad Juan 
Pablo Segundo, y le habló al Sumo 
Pontifice pidiéndole autorización para 
nominar así esa obra, pero que fuera él 
quien escogiera la ciudad de cualquier 
parte del mundo donde se edificara. Ella participará esta noche en las elec

ciones de Madrina de la Aldea S.O.S., 
Juan Pablo Segundo, que. por deseos de 

Su Santidad Juan Pablo Segundo dijo : 
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Incorporación 
a Real Acadenúa 

Este viernes, en acto que 
tendrá lugar en los salones 
de la Federación de Cajas 
de Crédito, a las 6 de la tar
de, será incoporado como 
miembro de la Academia 
Salvadoreña de la Lengua, 
correspondiente de la Real 
Academia Española, el 
doctor José Maria Méndez. 
El doctor Méndez ha escri
to abundante obra litera
ria. Entre sus obras pode
mos citar HDisparatario", 
"Tres mujeres al cuadra
do", "Flitiando", "Espejo 
del tiempo" , "Tiempo irre
dimible" y "Tres conse
jos". Estas tres obras obtu
vieron el primer premio en 
los Juegos Florales de 
Quezaltenango en 1970, 
1973 y 1976, lo cuallúzo que 
fuese declarado "Maestro 
de la na rrativa centroame
ricana''. 

Varios de sus cuentos 
han sido publicados en re
vistas de Mé>rico y Centro
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Diez terroristas caen 
abatidos cerca Apopa 

Por lo menos diez terro
ristas, perecieron el sába-

~~:~s;r~~cta"a!o r~:J: 
contingente de subversivos 
en la colonia San José las 
Flores de Apopa, informó 
ayer COPREF A. 

Dijo la fuente oficial, que 
se cree hay más muertos, 
pero esto no se pudo corro
borar, en vista de que pos
teriormente a la embosca
da, cuando los militantes 
de las agrupaciones terro-
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Morales E. acepta reto 
sobre Reforma Agraria 

Discutir públicamente 
los aspectos de la Reforma 
Agra ria planteados en con
ferencia de prensa, ha 
aceptado en a tención a 
emplaza miento público 
que le hiciera recientemen
te el Consejo de Aso
ciaciones Agropecuarias, 

el doctor José Antonio Mo
rales Ehrlich. 

Al respecto, en nota en
viada ayer por el doctor 
Morales Ehrlicb, dice lo si
guiente: 

"San Salvador. 19 de ju
lio de 1982. Señor Director: 
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Pactó interpartidario 
en busca de Inás unidad 

El Pacto Politico Nacional que firmarán los partidos a 
iniciativa del presidente, Dr. Alvaro Magaña. dará la 
fórmula para armonizar los diferentes criterios ideológi
cos en beneficio del pueblo salvadorefto, declaró ayer a 
los periodistas la constituyente, Dra. Maria Julia Cas
tillo. 

Por eso es que dentro del Partido de Conciliación Na
cional vemos con buenos ojos el interés del Presidente 
Magafta de encausar a través de un Pacto Politico las 
buenas ideas de cada uno de los 5 partidos pollticos, eso 
indiscutiblemente dará al gobierno de unidad nacional, 
una sola linea de gobierno, afirmó. 

Al referirse a las voces disidentes que protestan por lo 
de_gobierno de unidad. m · estó la Dra . Castillo, esas 

voces son parte del quéhacer politico; hay que tomar en 
cuenta, aftrma, que el polilico debe estar emitiendo opi
niones para estar vivo en la opinión pública, algunas ve
ées espectaculares con el fin de llamar la atención. Es 
ah!, explicó la constituyente, donde el periodista juega 
papel importante en la sociedad, él da a conocer esas opi
niones para que el pueblo escoja. como en una ~itrina , la' 
opinión más seria, más responsable y luego em1ta su vo
to. 

Volviendo al tema del Pacto Politico, la Dra. Maria Ju
lia Castillo, expresó que el Dr. Alvaro Magaña se está for
zando por marcar una verdadera huella al gobierno de 
unidad nacional, huella positiva, coordinando los esfuer-
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- FolodeLAPRENSA,po<Galánb. 
ENTUSIASMO POR FESTIVAL. Innumerables consultas de 
todo el pals está recill!endo la Comisión Ejecutiva que prepa
ra el Festival de Coros para noviembre próximo, infonnaron 
el maestro loo Cubicec y el Uc. Alvaro Meofodel Leal. 


